



RETRAITE : PAS UN JOUR DE PLUS, PAS UN EURO DE MOINS

DEUX MILLIONS DE MANIFESTANTS LE 19 JANVIER CONTRE LA REFORME N'ONT PAS FAIT FLECHIR LE GOUVERNEMENT, IL FAUT ETRE BIEN PLUS NOMBREUX

LE 31 JANVIER ! ALORS MOBILISONS-NOUS !

64 ANS : NOUS N'EN VOULONS TOUJOURS PAS !

Avec la réforme, 30% d'entre-nous seront déjà morts avant d'arriver à l'âge légal du départ à la retraite prévu à 64 ans. Notamment les plus précaires, les métiers dont la pénibilité n'est pas reconnue ou prise en compte

Et pour les autres, l'espérance de vie en bonne santé sera réduite à 1an, c'est-à-dire à 65 ans !

Signons massivement la pétition contre la réforme sur change.org ou Flashez



43 ANNÉES DE COTISATIONS : NON PLUS !

Partir à 64 ans en ayant cotisé 43 ans, cela signifie que tout le monde commence à travailler à 21 ans et qu'il n'y ait pas d'interruption entre-temps ! Et pour certains, c'est 44 ans car ils ont commencé à travailler plus tôt, belle récompense !!!

Dans la vraie vie, le premier emploi stable s'obtient en moyenne vers les 27 ans. Aujourd'hui garder un emploi 43 ans sans discontinuité relève de l'absurde ! Et les carrières hachées, qu'en fait-on ?

Il faudra donc travailler bien au-delà des 64 ans ou se résigner à une retraite de misère !

D'AUTRES SOLUTIONS EXISTENT : DE L'ARGENT, IL Y EN A !

- ✧ 150 milliards d'exonérations de cotisations aux entreprises.
- ✧ 80 milliards versés aux actionnaires du CAC 40 en 2022.
- ✧ 20 milliards de supers profits des entreprises sur la crise énergétique depuis cet été.

QUE FAIT-ON ?

Alors, toutes et tous en grève le mardi 31 janvier 2023
Et venez manifester contre cette réforme injuste et brutale.

RDV à Montpellier : 11h00 devant l'Hôtel de la métropole, place Zeus

RDV à Béziers : 10h00 devant la Bourse du Travail

RDV à Sète : 10h30 place de la Mairie

Et après on continue, on ne lâche rien !